

呉市立安登小学校より

ATO夢通信 5月 5月 5月

学校教育目標

「ふるさとを愛し、よりよい未来の創り手となる児童の育成」
～「ワクワクあクティブ とライ！」～



令和3年5月10日(月)発行

広島県呉市安浦町安登西五丁目7-19

Tel:0823(84)2264 Fax:(84)2520

e-mail atos@kure-city.jp

http://www.kure-city.jp/~atos/

広がる学び!新たな可能性!

呉市教育委員会からすべての児童に、一人一台のタブレット端末が貸与されました。

4月から、タブレット端末を活用した様々な教育活動を始めています。このタブレット端末は、学校で使うだけでなく、家庭においても活用します。

4月23日(金)の授業参観では、すべての学級で、タブレット端末を活用した授業を見ていただきました。

2年生は、カメラ機能を活用し、音読練習をした様子を動画で撮って、音読の改善点を見つけていました。6年生は、呉市のタブレット端末に入っている授業支援アプリの「ロイロノート・スクール」を使って、先生から配布されたワークシートに書き込みをした後に先生に提出していました。

授業参観後の学級懇談会では、すべてのクラスで「タブレット端末について、持ち帰りについて、使用に関するお願い」について説明をしました。

タブレット端末は、児童が「自ら考え主体的に行動できる力」を身に付けるためのツールとして活用するためのもので、学習を広めたり、深めたりする学習に活用します。情報モラルに関する指導も行います。計画的に学習を行いますが、自分も他人も傷つけないように家庭でもご協力をお願いいたします。

4月23日には、高学年がタブレットを家庭に持ち帰りました。今ではすべての児童がタブレット端末を家庭に持ち帰り、家庭学習に活用しています。

児童は、タブレットを使うときはとても楽しそうです。ワクワクドキドキの学びがスタートしました。これから学び方を広げ、家庭と学校をつなぐ手段としても新たな可能性を広げていくことができるよう研究を進めてまいります。
校長 島藤 邦子



コロナ対策



4月19日に、広島県の感染拡大防止に向けたステージが「ステージⅡ」に引き上げられたことから、呉市立学校においてもレベル2の行動基準の感染拡大防止対策を実施しています。保護者の皆様におかれましては、日々ていねいに健康観察をしてくださり、ありがとうございます。

5月22日(土)には安登小学校運動会を予定しています。当日は、参観に来られた方には、授業参観の際に書いていただいたものと同様の「健康観察カード」で、来校時の検温結果の確認及び健康状態(同居の家族の健康状態も含む)の把握を校内に入る前にさせていただきます。

また、来校時の状況(どこに、どのくらい居たのか等)についても把握させて頂き、帰る際に提出していただきます。校門1か所で受付をする予定です。そちらから出入りをお願いいたします。

ご理解とご協力をお願いします。



交通安全教室!

4月13日(火)1・2年生は、交通安全協会や広警察署の方に来て頂き、横断歩道の歩き方や交通规则を学びました。



自転車教室!

4月26日(月)3・4年生も、交通安全協会や広警察署の方に来て頂き、自転車の点検や正しい乗り方や安全な乗り方について学びました。



1年生をむかえる会!

4月30日(金)全校で、1年生をむかえる会をしました。1年生は、みんなの前で自己紹介をがんばっていました。



春の遠足!

4月30日(金)1~3年生は安登公園に、4~6年生は三本松公園に行きました。雨にも遭いましたが、楽しい思い出になりました。



郷土を愛する

No.23

「三本松公園」

三本松公園という名前の由来は、その公園に三本の黒松の大木があったことからだそうです。今から約40年前に枯れてしまったそうです。

弘法寺への参道に沿って、三本松公園の札所を起点として、1番~10番を置き、最終を弘法寺の札所81番~88番として、札所が設けられています。



四国八十八ヶ所巡礼に代わるより手近な地方霊場を創るために、地域の方々が創意工夫され、造られたそうです。

今もこの三本松公園はきれいに整備されています。中切地区の自治会長にうかがうと、1年に2回草刈りをしたり、ツルの水のパイプなどの整備をしたりする等されているそうです。

今年は、4・5・6年生が遠足で訪れ、楽しませていただきました。

参考:呉市 HP「呉市の文化財」、安浦町まちづくり協議会 HP

